



El 99,6% del presupuesto ejecutado en la región de Arica, señala Anita Flores directora regional de INDAP

Description

La directora regional de INDAP, Anita Flores, señaló que se ejecutó el 99,6% del presupuesto anual para la región de Arica y Parinacota, un cifra cercana a los \$3.790 millones de pesos, cumpliendo con ello uno de los objetivos más estratégicos del Instituto Nacional de Desarrollo Agropecuario, INDAP, en cuanto a fortalecer y promover la Agricultura Familiar Campesina e Indígena, como un sector inclusivo, sostenible y garante de la preservación, la soberanía y seguridad alimentaria y del medio ambiente para la región y el país.

La directora de INDAP, nos señala que dentro de sus proyectos estrellas, se encuentra el de impulsar y desarrollar la crianza de Camélidos, aumentando su población en la zona norte y grande del país, acompañando a los ganaderos con transferencia tecnológica, capacitación pertinente y apoyo financiero.

Por otro lado, Anita Flores, nos señaló que durante el 2024 lograron colocar un poco más de \$2.050 millones en créditos para más de 350 usuarios de INDAP, generando con ello una mayor dinamización de la agricultura local, y de igual modo, señala el apoyo que ha entregado INDAP a las políticas que dicen relación a la Transición para una Agricultura Sostenible (TAS) en casos concretos de pequeños agricultores en el sector de Camarones.



Claveles de LLuta

De igual modo, Anita Flores señala que “hemos puesto todo nuestro énfasis en el apoyo de la mujer rural y de lo jóvenes” ya que según la directora Regional de INDAP, ellos y ellas son los motores impulsores para la nueva agricultura, en un marco de cambio climático y crisis hídrica, generando mesas permanentes de trabajo de la mujer rural y de los jóvenes, destacando el Consejo Asesor Regional (CAR) que es liderado por la señora Margot Ríos Mamani.

Para Anita Flores, el desarrollo de la agricultura en la zona norte es fundamental y necesaria, y para ello buscamos igualar las condiciones para los pequeños y pequeñas agricultores y agricultoras que confían en INDAP para el desarrollo de sus competencias y capacidad productivas y de comercialización.

Para que la agricultura sea siendo un motor de desarrollo en la zona, sin duda que requerimos del esfuerzo de un trabajo mancomunado y articulado con las demás servicios del Estado, tema que hemos ido logrando y que podemos ver en lo reflejado durante el año 2024, cerro la Directora Nacional de INDAP de la región de Arica y Parinacota.

El Maipo

Date Created
Enero 2025